

Thüringen

E-Busse für Eisenach

[13.09.2018] Der Freistaat Thüringen will die Elektromobilität voranbringen und fördert die Beschaffung von zwei Elektrobussen in Eisenach sowie eine Mitfahrzentrale für elektrisches Fahren im Wartburgkreis.

Thüringen fördert die Beschaffung von zwei Elektrobussen und der nötigen Ladetechnik im Betriebshof für den kommunalen Nahverkehr in Eisenach mit rund 840.000 Euro. Nach Angaben des Ministerium für Umwelt, Energie und Naturschutz des Freistaats ist Eisenach nach Jena die zweite Stadt Thüringens, in der Elektrobusse im Modellprojekt fahren werden. Inzwischen lägen auch aus Suhl/Zella-Mehlis und Nordhausen Förderanträge vor. Damit sei das 14 Millionen Euro schwere Förderprogramm des Umweltministeriums zu 87 Prozent ausgeschöpft. Weitere 64.000 Euro fließen in ein Forschungsprojekt des Wissenschaftszentrums Berlin im Wartburgkreis, meldet das Ministerium. Die Verkehrsexperten begleiten das neue Modellprojekt Wartburgmobil Plus, eine Mitfahrzentrale für elektrisches Fahren im ländlichen Raum.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Eisenach, Thüringen, Wartburgkreis